



「MAZDA FANFESTA 2014
in OKAYAMA」に会員6社が出展

2014年12月7日(日)

12月7日(日)に岡山国際サーキットで開催された「MAZDA FAN FESTA (マツダファンフェスタ) 2014 in OKAYAMA」(主催・岡山国際サーキット/アイダクラブ)に当振興会の会員6社が出展しました。

マツダファンフェスタは、年に一度開催されるマツダファンのための祭典で、マツダ系のイベントとしては国内最大級の規模となっています。

当日は岡山国際サーキットのレーシングコースを使用し、マツダ車オーナーによるサーキット走行や、かつて世界を席巻し

た「レジェンドカー」のデモ走行、またマツダ車をベースとするスーパー耐久等の現役レーシングカー等のデモ走行が行われた他、各種オーナーズクラブのミーティング等が行われました。

その他、ミニコースによるスポーツドライビング体験同乗試乗会等のイベントが行われました。

当振興会からはアサヒライズ FET 事業部、エンドレスアドバンス、オーエス技研、小倉クラッチ、キャロッセ、ブリッドの6社がブース出展し、来場者に向けて精力的なアピールを展開しました。



Le Mans 参戦マシン「マツダ 767B」



レーシングカー仕様の「サバナ GT」



軽量・コンパクトボディに再び戻った「新型ロードスター」(手前、発売予定)



アサヒライズ FET 事業部



エンドレスアドバンス



オーエス技研



小倉クラッチ



キャロッセ



ブリッド